

DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
11 DE JUNIO DE 2004.**

Yo quisiera con estas cortas palabras solamente decirles algo, lo que hoy estamos viviendo en Ahuachapán, es lo que vamos a vivir en los próximos cinco años, un gobierno cercano.

Nos comprometimos a estar cerca de la gente, nos comprometimos a resolver las necesidades más urgentes de los salvadoreños, este proyecto que consta de cuatro kilómetros de preparado de terreno y pavimentación, interconectando las Colonias Magaña, Santa Mónica entre otras, varios caseríos y cuatro escuelas, beneficiando a más de 3 mil niños en edad escolar y a 5 mil 500 personas.

Hoy, además de visitar el Destacamento Militar de Ahuachapán, además de entregar un proyecto de 619 casas, en una zona rural de Ahuachapán, de iniciar oficialmente el trabajo de los 4 kilómetros para que ustedes vivan mejor y más tranquilos, nos pidieron esta calle y hoy vamos a comenzar a resolverles el problema de esta calle.

Inmediatamente después del acto me voy a la alcaldía, acompañado por los ministros, porque hoy los alcaldes de todo Ahuachapán, incluyendo los que no son de nuestro partido, van a platicar con los ministros, van a conocer los proyectos que tenemos para cada uno de los municipios de Ahuachapán y por supuesto para la cabecera departamental.

Estimados amigos de Ahuachapán, a mi me alegra mucho venir hoy a cumplirles lo que les prometí en la gira "Hablemos con Libertad", no sólo vengo a cumplirles, vengo a saludarlos y a decirles definitivamente que lo mejor no está por venir, lo mejor ya comenzó en las vidas de todo.

Muchísimas gracias y que Dios los bendiga.